

Entre 5.000 y 10.000 niños en Málaga están desprotegidos de sus derechos

PRODENI: «El Plan municipal contra la mendicidad infantil es ineficaz»

La Asociación PRODENI presentó ayer un informe sobre la situación del menor en Málaga, en el que se afirmaba que el Plan municipal para la Erradicación de la Mendicidad infantil «es ineficaz, por cuanto no interviene con programas de prevención». Según los datos aprobados, entre 5.000 y 10.000 niños malagueños ven conculcados sus derechos.

MALAGA

M.J.G.

Entre 5.000 y 10.000 niños malagueños se encuentran desprotegidos de sus derechos y la mayoría lo son por malos tratos, según un informe presentado ayer en nuestra ciudad por la Asociación para la Defensa de los Derechos del Niño, PRODENI. El estudio que sobre la situación de la infancia en Málaga ha realizado este colectivo habla de «descoordinación entre las instituciones a la hora de encararse con el problema del menor» y critica la inexistencia de un diagnóstico social que informe de la problemática global de la infancia en la provincia.

Sobre el Hospital Materno, recordaron que éste no se adecúa a la normativa europea sobre niños hospitalizados, al existir problemas de comunicación en algunas unidades del centro.

También se afirma que los

Centros de Menores en la provincia son insuficientes y que los que se encuentran en funcionamiento están masificados.

En otro sentido, PRODENI denunció el retraso de las subvenciones que destina la Junta de Andalucía a guarderías y centros de atención al menor subvencionados, «que no han cobrado un céntimo en lo que va de año». Así mismo, se afirma que los recursos sociales en Málaga son muy escasos y que la lentitud de los trámites para acceder a ellos ha llegado a alcanzar los cinco meses. Para paliar en lo posible estas deficiencias, esta Asociación propone dotar de más personal al Instituto Andaluz de Servicios Sociales, que para esa labor cuenta con cuatro personas.

Plan municipal

Así mismo, calificaron de «ineficaz» el Plan municipal para la Erradicación de la



J.L. ARCINIEGA

PRODENI critica la ausencia de una actuación integral en el problema infantil

Mendicidad, por cuanto «carece de programas de intervención en las zonas deprimidas». Señalaron que la utilización del niño para la venta ambulante y otros tipos de trabajo no se ha erradicado y que, si bien desciende en la zona centro de la ciudad, esta práctica se ha extendido a otras zonas del casco urbano.

Las mayores críticas contra este Plan municipal se centraron en que no ha cumplido algunos de sus compromisos, entre los que citó la no creación del Consejo Municipal de Servicios Sociales y la ausencia de reuniones con organismos públicos y privados. Por último, señalaron que la mayor parte del presupuesto para este Plan, que asciende a cien millones, se destina a

suelidos e infraestructura.

Asimismo, afirmaron que los vecinos de la Estación de El Perro «son víctimas de la deportación anunciada», y que unos cuarenta mil niños se han quedado sin leche escolar este curso y que el absentismo escolar en las zonas más deprimidas de la ciudad llega al veinte por ciento.

Entre las alternativas que propone esta Asociación figura la implantación de programas integrales de desarrollo social, la creación de un Consejo Municipal de Servicios Sociales, la implantación del salario social para ayuda a las familias más necesitadas, así como un servicio permanente de emergencia social y la universalización de la cartilla de la Seguridad Social.